
宇治キャンパスの男子トイレの洋式便座に関して  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2022年 10月 31日） 

 

この度は宇治キャンパスの男子トイレの洋式便座に関して疑問点がありましたのでメール

をさせていただきました． 

内容としては自分は講義で桂や吉田キャンパスに赴くことが多いのですが，宇治キャンパ

スの男子トイレの洋式便座が桂や吉田と比べると設備が 10 年近く前の物であることに加え，

便座カバーが割れていたりと，あまり管理されていないように感じます．清掃員の方が定期的

に清掃されているので，便座自体はあまり汚くはないのですが，便座の隙間にはやはり汚れ

が大量に付いていて少し不快に感じます．加えて，アルコールディスペンサーも搭載されてい

ない事から衛生面が少し気になります． 

宇治キャンパスの男子トイレの洋式便座も吉田や桂のように新しい設備に変える事を検討

して頂きたいです． 

宜しくお願い致します． 

 

【回答】（回答日：2022年 11月 8日） 

（回答部署：宇治地区事務部） 

 

ご意見をいただきありがとうございます。 

まず、便座カバーの割れなど機器の破損は怪我をするおそれがありますので、出来るだけ

速やかに交換等の対処を致します。お気づきの際は、宇治地区事務部施設環境課までお知

らせください。 

 その他、便座の更新やアルコールディスペンサーの設置につきましては、予算の確保が難

しいところもございますが、計画的に実施出来るよう検討してまいりますので、ご理解の程よ

ろしくお願い致します。 


